
Der definitiv bessere Helfer



Die Nachfolge Jesu ist heute leichter 

als z.Z. des leiblichen Jesus´s, 

weil sie in einem völlig neuen Zustand geschieht. 



Der Heilige Geist ist

1.) dein Helfer!
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Der Heilige Geist ist

1.) dein Helfer!

2.) dein Tröster!

3.) dein Anwalt!


